



DIE POSAUNE

Georgien: Ein Stellvertreter des russischen Staates

- Peter van Halteren
- [04.04.2023](#)

„Georgien wird fast jede Woche pro-russischer“, sagte der ehemalige georgische Verteidigungsminister David Kezerashvili in einem Interview mit dem *Spectator*, das am 30. März veröffentlicht wurde.

Während der Rosenrevolution 2003 half Kezerashvili, die frühere Sowjetregierung Georgiens zu stürzen. Während der russischen Invasion 2008 diente er als Verteidigungsminister des Landes. Er floh 2012 nach London, nachdem die von Russland unterstützte georgische Regierung ihn der Veruntreuung von Staatsgeldern beschuldigt hatte. Dort lebt er bis heute im Exil und hat immer noch mit den Folgen seines Widerstandes gegen Russland zu kämpfen.

Ich habe beobachtet, wie Fremde Fotos von mir gemacht haben, auf denen ich mich mit Leuten treffe, und diese dann irgendwie im Fernsehsender Imedi, dem regierungsfreundlichen, prorussischen Fernsehsender in Georgien, auftauchen. Sie zeigen meine Treffen mit meinen Ex-Kollegen oder mit Geschäftspartnern. Das passiert alle paar Wochen.
-David Kezerashvili

I recently had the pleasure of interviewing David Kezerashvili, former defence minister of Georgia, fo@[spectator](#).

Georgia is, he now said, a 'proxy of the Russian state' - Mikheil Saakashvili's poisoning is with Putin's blessing.

Read it here: <https://t.co/XY4m93DFUe>

— Lisa Haseldine (@lisa_haseldine) [March 30, 2023](#)

Die georgische Regierung hat vor kurzem ein Verfahren gegen Kezerashvili eingeleitet, um ihm sein einziges Eigentum zu nehmen, das ihm in Georgien geblieben ist, um den russischen Einfluss zu bekämpfen: seinen oppositionsfreundlichen Fernsehsender Formula.

Russland ist dafür bekannt, politische Feinde mit aller Härte zu verfolgen, und der russische Präsident Wladimir Putin scheut sich nicht, mit extremen Maßnahmen gegen alle vorzugehen, die sich seinem angestrebten russischen Imperialismus in den Weg stellen.

Putins Gift: Im vergangenen Dezember behauptete der ehemalige georgische Präsident Micheil Saakaschwili, auch bekannt als „Mischa“, er sei „von russischen Agenten vergiftet“ worden. Er wird seit über einem Jahr von den Behörden in Tiflis festgehalten und leidet unter dramatischem Gewichtsverlust und schwerer Krankheit.

Obwohl diese Behauptung angezweifelt wurde, ergaben Tests amerikanischer Toxikologen, dass Saakaschwili Schwermetalle im Körper hatte. Kezerashvili sagt, dies sei ein klarer Versuch Putins gewesen, einen seiner politischen Feinde zu beseitigen, und nicht das Ergebnis einer natürlichen Krankheit, wie die georgische Regierung behauptet.

Putin hat bei mehreren Gelegenheiten versprochen, dass er Mischa bestrafen würde. ... Jetzt tut er es mit den Händen der georgischen Regierung. Es ist alles nach diesem Kremlin-Drehbuch, wenn man so will. Aber so behandeln sie ihre Feinde und diejenigen, die sie nicht mögen.
-David Kezerashvili

Die Mehrheit der Georgier wünscht sich eine engere Anbindung an die NATO und die Europäische Union, doch die von Russland unterstützte georgische Dream-Regierung untergräbt diese Idee absichtlich und stärkt gleichzeitig ihre Beziehungen zu Moskau.

Wiederherstellung des russischen Imperiums: Putin bezeichnete den Untergang des Sowjetimperiums als die „größte geopolitische Katastrophe des 20. Jahrhunderts“. In den 23 Jahren, die er an der Spitze Russlands steht, hat er hart daran gearbeitet, ehemalige Sowjetstaaten wie Georgien und die Ukraine wieder unter russische Kontrolle zu bringen.

In seiner Broschüre *Der prophezeite „Fürst von Russland“* schreibt *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry: „Putin tut alles, was er nur kann, um zu verhindern, dass Georgien, die Ukraine und all die anderen ehemaligen sowjetischen Länder engere Beziehungen mit Europa aufbauen.“ Putins diktatorische Führung, einschließlich seiner Ambitionen, das russische Imperium wiederherzustellen, wird dazu beitragen, die Menschheit in eine Ära weltweiter Probleme zu stürzen.

Lesen Sie mehr dazu in [„Putin und die „größte Katastrophe“](#).